

# Gelar Apel Siaga Bencana, Kapolres Maros Bersama Danbrigif Kostrad Cek Kesiapan Peralatan SAR BPBD Maros

**Jamaluddin, M.M. - [MAROS.INDONESIASATU.CO.ID](http://MAROS.INDONESIASATU.CO.ID)**

Dec 21, 2024 - 13:20



*Gelar Apel Siaga Bencana, Kapolres Maros Bersama Danbrigif Kostrad Cek Kesiapan Peralatan SAR BPBD Maros*

Gelar Apel Siaga Bencana, Kapolres Maros Bersama Danbrigif Kostrad Cek Kesiapan Peralatan SAR BPBD Maros

Maros, Sulsel - Kapolres Maros AKBP Douglas Mahendrajaya S.H.,S.I.K.,M.I.K.,M.Tr.Opsla bersama Forkopimda dan pejabat TNI melakukan pengecekan peralatan penyelamatan SAR BPBD Kabupaten Maros dalam rangka antisipasi bencana alam dan cuaca ekstrem.

Pengecekan itu dilakukan usai digelar Apel siaga bencana yang berlangsung di lapangan palantikang pemkab Maros, Sabtu (21/12/2024).

Pada kegiatan pengecekan tersebut, Kapolres Maros bersama Danbrigif 3/Tri Budi Sakti, Letnan Kolonel Inf Gustiawan Ferdianto, S.I.P., M.Han., didampingi kepala BPBD Kabupaten Maros Towadeng melakukan pengecekan peralatan penyelamatan.

Dalam pengecekan tersebut, Kapolres Maros bersama forkopimda dan kepala lembaga melakukan pemeriksaan peralatan SAR, diantaranya genset, chainsaw, perahu canoe atau dayung, perahu karet, tactical breathing apparatus set, pelampung banjir dan rescue gear bag (alat evakuasi korban terjepit).

Kemudian flash light led, fire helmet set, smoke full mask, baju khusus SAR kebakaran, tabung APAR, dan alat pemotong besi.

Kapolres Maros melalui Kasubsi Penmas Ipda A.Marwan.P.Afriady mengatakan bahwa pengecekan tersebut dilakukan dalam rangka memastikan kesiap siagaan dalam mengantisipasi bencana alam dan cuaca ekatrem di Kabupaten Maros.

"Pengecekan ini sebagai langkah antisipasi kondisi cuaca ekstrem yang terjadi belakangan ini, dimana wilayah Kabupaten Maros secara geografis rawan terhadap bencana baik itu tanah longsor, banjir, pohon tumbang dan lainnya," kata Marwan.

"Sehingga apabila sewaktu-waktu diperlukan peralatan dalam kondisi prima dan siap digunakan," imbuhnya.

Selain itu, Polres Maros juga menghimbau masyarakat untuk selalu waspada menghadapi fenomena cuaca ekstrem yang saat ini sedang terjadi.

"Untuk itu, masyarakat diminta untuk selalu waspada dan selalu update perkembangan informasi cuaca melalui situs resmi BMKG," tutup marwan.(\*)